

夢実現



見事な卒業式でした！

～ 全校生徒で有終の美を飾る ～

16日(土)に本校第72回卒業式を行いました。当日は、晴天にも恵まれ多くの来賓の皆様方にもご臨席いただきました。式に臨む3年生の素晴らしい態度は、式に参加されている皆さんに大きな感動を与えてくれました。卒業証書授与の際の返事、礼等の一挙手一投足が、とても見事でした。卒業生代表答辞では、代表の河埜佑都君が、3年間の思いを込めた文章を涙ながらに読み進める姿に、感極まった生徒達の間からも多くの涙がこぼれ落ちました。後方から万感の思いで見守るご家族にも大きな感動を与えてくれる卒業式となりました。

また、3年生を送る1,2年生もとても立派でした。式の準備から、熱心に思いを込めた準備を遺漏なく進めてくれました。さらに式の中での態度も終始緊張感を持ち、整然とした厳粛さを醸し出してくれていました。3年生が涙する場面では、1,2年生の男女の中にも涙をこぼす姿もみられ、全校生徒が心をひとつにして感動のある卒業式を創り上げてくれました。私も子ども達からここ最近にない、大きな感動をもらいました。本当に美々津の子ども達は純粋で素直な子ども達だと改めて感じました。



証書を受け取る赤松さん

佑都君の涙の答辞

学担を先頭に退場

イチロー選手の言葉から・・・！

～全国民に感動を与えてくれました！～

先日、鈴木一朗選手(イチロー選手)が、現役の引退を表明しました。45歳のこの年まで、現役を続行し、大リーガーとして開幕戦にスタメンで出場する選手など、他に考えられません。もちろん、サッカーのレジェンド三浦知良選手も偉大であることも間違いありませんが。

引退にあたって、次のような言葉をイチロー選手は言っています。『**何事も自分の形をつくっていない人は結果が出せない!**』と、その通りだと思います。イチロー選手は、体調管理からトレーニングや練習方法まで、自分に合ったやり方を工夫し、実践してきています。また、他人や先輩・後輩の素晴らしい所もよく見えています。ひたすら周囲の人々や環境に感謝しながら、努力することを現役時代に貫いた選手です。このぶれることなく自分の形を続けることが、4367本のヒット数という偉大な金字塔につながっているのだと思います。

まさに中学校時代は、自分の形をつくる時期ではでしょうか。勉強でも部活動や好きなことにおいても自分の形(スタイル)を持つために工夫し、努力を重ねる時だと思います。中学時代にこのような形(スタイル)を身につけることは、生涯の自分の生き方に通じると思います。皆さん、春休みには次年度に向けて、ぜひ目標づくりをして下さい。

3学期も続く部活動の活躍！

～ 止まらない快進撃！！ ～

3学期も美々津中学校の部活動の快進撃が続きました。中でも野球部は、「財杯」での優勝に続き、3月2、3日に行われた「日豊大会（夕刊デイリー杯）」でも、準決勝で東海中に8-1で勝利、決勝でも富島中を4-2で破り、優勝しました。この大会は、昨年に続いての見事な2連覇になります。さらに23、24日に行われた、えびの市招待野球大会においても熊本県のチームや県内のチーム破り、これまた優勝の快挙を成し遂げました。

また、野球部以外もソフトテニス部が「橋口スポーツ学年別テニス大会」で、串間・藤間ペアが、2年個人優勝を果たしましたし、バレー部も「JA共済杯」でベスト16進出、その後行われた「鶴田病院杯旗争奪中学校バレー大会」のこのはなトーナメントで3位に入賞しました。小規模な学校ではありますが、生徒達のすばらしい活躍から目が離せません。

新3年生にとっては、数々の最後の大会が迫っています。怪我や病気には十分注意しながら、この勢いで、4月以降の「県北少年少女大会」や夏の中体連大会でも上位進出を狙って欲しいものです。新2年生もチームの中核となります。自覚を持ってゲームに臨みましょう。



財杯優勝の野球部



日豊大会の優勝旗授与



日豊大会の記念写真



JA杯日大との決戦前



トスが冴える安藤さん



河野さんの攻撃

☆ スポーツ以外でも平成30年日向市命・愛・人権展の標語の部で1年生の小林花代さんが入賞し、賞状をいただきました。

来年も文武両道での活躍を期待しています。 頑張れ！！ 美々津の子ども達！

★★★ 日向市教育委員会及び美々津地区3校からのお知らせ ★★★

先にお知らせしていた美々津中学校区CS（コミュニティ・スクール＝学校運営協議会）がいよいよ次年度の4月にスタートします。美々津地区は、地区内の3校合同でのCSを発足する予定です。CSに関わる委員は、地域の方々から12名（美中6名、美小3名、寺小3名）を選出して運営に当たっていきます。12名の委員さんが確定し、先日19日（火）に美々津中学校図書室に於いて、4月からのスタートに向けて、説明会を行いました。来年度は3校の参観日や行事、授業参観など児童・子ども達の様子を見ていただく機会がかなり増えてきます。最終的にはアドバイスやご意見をいただきながら各学校の運営の向上を目指していきます。どうぞ地域の皆様方もこの活動についてご承知おき下さい。学校にも遠慮なく子ども達を見に来て下さい。